

Auslaufmodell

Wohin steuert Franziskus die Kirche?

„Auslaufmodell“ sagen jene, die der Kirche keine Zukunft geben. „Auslaufmodell“ ist die Kirche aber auch für Papst Franziskus. Das Buch beschreibt, wie er lebt, wie er sich politisch engagiert und welche innerkirchliche Kultur ihm vorschwebt. Zulehners Buch ist ein leidenschaftliches Plädoyer, daran mitzuwirken, dass das Schiff Kirche wieder neu Fahrt aufnimmt.

Referent:

em. Univ.-Prof. DDr. Paul M.
Zulehner

*1984-2007 Lehrstuhl für Pastoraltheologie Universität Wien,
Mitglied der österr. und europ. Akademie der Wissenschaften*

FR, 20. Mai 2016, 20 Uhr
Pfarrsaal der Dompfarre
Klagenfurt, Haus am Dom, Lidmanskyygasse 14, 4. Stock

